



Anfragenbeantwortung

20. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Umwelt am 08.02.2022

5. Beratung Haushalt 2022

Herr Kirstein spricht die Investition von 78.000 Euro für einen Rasentraktor an. Er möchte wissen, ob es sich dabei um ein Gerät oder mehrere handelt, wofür und wie oft es eingesetzt wird und ob man es auch mieten könne.

Frau Malter sagt eine schriftliche Antwort zu.

Antwort der Verwaltung (Amt Bauhof):

Die angemeldete Ersatzinvestition beinhaltet einen Kommunaltraktor als Trägerfahrzeug sowie Anbaugeräte zur Rasenmähd. Die enthaltenen Investitionsmittel für die Anbaugeräte sind für eine vollumfängliche Nutzung des Trägerfahrzeuges notwendig bzw. erweitern den bisherigen Einsatzbereich. Anbaugeräte wie Fräse, Laubsammelbehälter, Wegepfleegerät, Hochentleerung, Schiebeschild und Streueraufsatz sind bereits in Nutzung und können weiterhin eingesetzt werden.

Die Gesamtinvestitionssumme:

Kommunaltraktor: 62.800,00€

Frontmulchgerät mit Sammelfunktion: 10.700,00€

Überfahrmähwerk: 4.500,00€

Das Einsatzgebiet beinhaltet die gärtnerische Unterhaltung von öffentlichen Grünflächen und Spielplätzen, die Unterhaltung von Rasenspielplätzen, von Sportanlagen sowie die Unterhaltung allg. kommunaler Liegenschaften. In den Wintermonaten erfolgt der Einsatz als Streufahrzeug für die Räum- und Streupflichten auf Geh- und Radwegen. Durch den ganzjährigen Einsatz wird mit einer Nutzung von ca. 550 bis 600 Betriebsstunden kalkuliert. Durch den Nutzungsumfang sind Mietoptionen ausgeschlossen bzw. unwirtschaftlich.

i. A. Frank Dunker
Amtsleiter Bauhof